
第１31 回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   2024 年 10 月 22 日（火）  

◆開催場所    （株）キャッチネットワーク 特別会議室  

◆出 席 者 

＜委員＞  

刈谷市: 毛受 誠 委員 

安城市：石川 昌子 委員 

高浜市: 福島 伸一郎 委員長・竹内 貴子 委員 

 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長：村田 康弘  取締役 専務執行役員：小森 浩司 

局長：勅使河原 正直  土田 隆浩 

 

◆欠 席 者 

刈谷市：岸本 浩子 委員 

安城市：岡田 大輔 委員 

知立市：甲斐 春美 委員・本田 和弥 委員 

碧南市：高橋 愛 委員・本多 幸子 委員 

 

◆議事録公開方法 

  自社公式 WEB サイトにて公表 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Break!」についての意見交換  

番組内容： 

 

地域の情報・エンタメ情報や若者の間での流行など、若い視点でお届け。 

午後、ちょっと疲れた時にリフレッシュできる、フレッシュな声と楽しいトーク。 

生活に必要な身近な情報をお届けする、ブレイクタイムにぴったりな 2 時間。 

 

ターゲット： 

社会人(20～40 代) 



＜局より委員へ＞ 

 審議対象番組についての説明実施。 

 

＜委員から局へ＞ 

 

【議題 1】「Break!」について 

 

■委員より 

・楽曲が多い印象 

・防災の情報が多い、BCP のことで広く情報が伝えられていた 

・防災インフォメーションに入る際にトーンダウンがあり違和感があった。急に入ってきたので、

タイミングか内容が違う方が良いのでは？ 

 

■事務局 

→若者にも防災のことを知ってもらいたいという気持ちでやっているが、現状の防災情報は内

容が固く異質なものの組み合わせになってしまっている。カジュアルに防災に取り組めるような

コンテンツも検討していきたい。 

 

■委員より 

・マイスクールソングで急に校歌が流れるのが面白いと思った 
・曲はアップテンポでドライブなどに丁度良い 

・小中学はエリア外なのでわからないが、地元の人に懐かしがられているのではないか。 

 

【議題 2】番組全体について 

 

■委員より 

若いパーソナリティとベテランのパーソナリティの違いは？ 

 

■事務局 

→経験に直前に出された秒数に合わせられるか。イントロに情報を入れられるか。何かあ

ったときに話しでつないでいけるかどうか。が違う。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２４年１２月１７日（火） １１：３０～１３：００(予定) 

           意見交換番組：未定 

  

以上の議事を進行し、閉会しました。 

以上 

 


